

12. Juli 2023

Die Wärme tut der Seele und dem Gemüt gut

Meine Kinder, auch wenn es viele weltlich-orientierte Menschen gibt, die sich einreden lassen, dass die Wärme im Frühling und ganz besonders im Sommer ihnen nicht guttun würde, so ist dieses in den allermeisten Fällen nicht der Fall. Die Wärme strahlt durch ihre Kraft Heilungsenergien für die Seele und das Gemüt aus. Selbst wenn man nur im Haus oder der Wohnung bleibt, dringt diese Energie auch ins Innere vor. Soll heißen: Wärme ist immer wohltuend und heilsam, Meine Kinder. Alles wird gut! Amen.